

Das alles geschieht natürlich nicht losgelöst von der politisch-ideologischen Arbeit der Parteiorganisation, sie ist vielmehr die Voraussetzung dafür. Nicht zuletzt die Diskussionen in den Parteigruppen und in den Mitgliederversammlungen haben wesentlich dazu beigetragen, daß die Werktätigen unseres Betriebes sich ihrer hohen Verantwortung und ihres Anteils an der Erfüllung der vom VIII. Parteitag gestellten Hauptaufgabe immer besser bewußt werden. Die termin- und sortimentsgerechte Erfüllung der Produktionsaufgaben unseres Betriebes in hoher Qualität hilft mit, nicht nur eine stabile Versorgung der Bevölkerung zu gewährleisten, sondern auch den steigenden Bedarf immer vollständiger zu befriedigen. Das ist um so bedeutungsvoller, weil der VEB Feinwäsche zugleich eine große Verantwortung gegenüber der gesamten Volkswirtschaft für die ständig zunehmende Wirtschaftsintegration der sozialistischen Länder hat.

Um dieser Verantwortung voll gerecht werden zu können, stützen wir uns vor allem auf die Dokumente unserer Partei. Ihre Auswertung ist entsprechend einem Beschluß der Parteileitung mit der Durchführung zahlreicher Seminare verbunden. Eine unserer wichtigsten Forderungen dabei ist, daß besonders die Mitglieder unserer Partei, aber auch die parteilosen Werktätigen, aus den Beschlüssen der Partei persönliche Schlußfolgerungen für die eigene Arbeit ziehen. Hier ergibt sich eine weitere enge Verbindung zum betrieblichen Neuererwesen, denn im Ergebnis des Studiums der Dokumente und der damit verbundenen Diskussionen und Seminare werden viele neue Gedanken und kluge Ideen geboren, die teilweise in Form von Neuerervorschlägen ihren Niederschlag finden

und zur Bildung sozialistischer Arbeitsgemeinschaften führen.

Es wurde bereits betont, welche Bedeutung unsere Parteiorganisation dem Neuererwesen beimißt. Wir gehen dabei von der Erkenntnis aus, daß zur erfolgreichen Lösung der vom VIII. Parteitag gestellten Aufgaben die Nutzung aller Vorzüge der sozialistischen Gesellschaftsordnung unabdingbar ist. Deshalb orientiert die Parteiorganisation auch alle staatlichen Leiter darauf, die Ideen, Vorschläge und Hinweise der Werktätigen bewußt zu nutzen, dem Wort der Arbeiter ständig mehr Geltung zu verschaffen.

### Regelmäßig kommt das Parteiaktiv zusammen

In regelmäßigen Abständen beraten wir in Aktivtagungen unserer Parteiorganisation den erreichten Stand, analysieren die Schwerpunkte und legen neue Ziele fest. Dabei legen wir großen Wert darauf, die Genossen politisch zu befähigen, den Beschlüssen Taten folgen zu lassen. Einer der Schwerpunkte der vergangenen Aktivtagung war die Neuererarbeit. Gerade in der Neuererarbeit sind die politisch-ideologischen Aufgaben am effektivsten mit den ökonomischen Aufgaben verbunden. Das Neuererwesen ist ein wesentlicher Faktor, nicht nur für die Erfüllung der Aufgaben des Planes 1972, sondern bildet in entscheidendem Maße auch die Grundlage für die Erfüllung der Hauptaufgabe im Fünfjahrplan.

Es gab im Betrieb Anzeichen dafür, daß die Effektivität der Neuererbewegung gemindert und die Initiative der Neuerer und Rationalisatoren durch herzloses und bürokratisches Verhalten einiger staatlicher Leiter gelähmt wird. Einzelne Leiter versuchten mit aller Kraft

Zuschneider aus der Produktionsabteilung 3.1 des VEB Feinwäsche „Bruno Freitgg“, Limbach-Oberfrohna. Die Anwendung der neuen Technologie mit Hilfe einer Lagenlegemaschine bringt dem Betrieb zahlreiche Vorteile.

